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1年間、PTA活動にご協力いただき
ありがとうございました。

環境美化委員会より

有価物委員会より

2月
2,560㎏

1月
1,740㎏

12月
1,930㎏

■ 有価物回収にご協力ください。滝野小ふれあいPTAと共同で、毎月第2土曜日 9:00から有価物の回収をしています。

■

■ ペットボトル回収にご協力ください。
持ち込み日時の指定はありません。ご家庭で蓋とラベルを外し、しっかりと水洗いをして乾かして潰した状態でお出しください。

掃除道具置き場に回収ボックスが設置されています。
滝野中の子どもたちが作業します。

また、偶数月の第3水曜日も学校で回収をしています。出せるものは、雑誌 ・ 新聞 ・ ダンボール のみです。

当日、朝8：30までに職員玄関付近にお出しください。※次回の学校回収日は、4/21（水）です。

※次回の有価物回収日は3／13（土）、4／10（土）です

回収場所 → 滝野中学校（生徒昇降口向かい側）

毎月地域の有価物回収活動､及び環境委員会の生徒達が中心となって活動しているペットボトル回収にご協力
いただき､ありがとうございました。収益金【印西市有価物回収奨励金（6円/Kg）】は、今年度も新入生の非常食
（乾パン＋飲料水）購入に充当させていただきました。
来年度も子どもたちのために､回収にご理解ご協力いただければ幸いです。
1年間､本当にありがとうございました。

今年度、環境美化委員会の活動にご協力いただき誠にありがとうございました。
コロナ禍で様々な活動が制約される中、今年度は例年の草刈作業に代わり、消毒活動を継続的に行って参りま
した。初めての取り組みであったため、何かと至らない点もあったかと思いますが、お陰様で10月からの活動
に、延べ100件以上のご参加を頂きました。ご協力頂きました保護者の皆様には改めてお礼申し上げます。
来年度以降の活動は未定ではありますが、引き続きご協力賜ります様、宜しくお願いいたします。

布類は雨の日は回収しません。また、回収するものには必ず滝野小中有価物と書くかビニールに直接書いて出してください。
詳しくは滝野中のホームページのお知らせに掲載されています「滝野小中学校有価物回収のお願い」をご覧ください。

3月6日、卒業式前の体育館の消毒作業にも多くの方々に参加していただきました。保護者の皆さま、先生方、ありがとうございました。
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防犯委員会より

PTA本部より

早いもので、3月の卒業、進級の時期を迎えました。保護者の皆様方には、この1年間コロナの感染
対策での休校から始まり、お子様やご家族の健康を守る大変な日々を過ごされたことと思います。
PTAとしても、コロナ禍でどう活動することが一番大切なのかを、役員運営委員会で話し合いながら
新しい形に変えた1年間でした。役員、委員を務めてくださった皆様をはじめ、個別パトロールや
校内消毒作業、有価物回収にご協力くださった皆様、ご理解とご協力をいただき本当にありがとう
ございました。
先生方、保護者の皆様、学校支援ボランティアなど地域の方々の滝野中学校の子ども達への
温かい見守りに心から感謝しております。

滝野中学校PTA会長　神谷ちぐれ

今年度は、コロナ禍の中で、どんな風にパトロールをするべきか、できるのかを話合い、個別でのパトロールに
なりましたが、子どもたちをみんなで見守る…そんな視点から1人1人が今、自分でできる事をやってみよう、
どんな事が不安なのか、何かあったら教えてください。そんな感じでやってみた一年でした。
やれる時に、見守りを意識して歩いてくださり、気づいたこと、感じた事など沢山の報告書のご提出をいただき、
ありがとうございました。
1年間、ご協力をいただきありがとうございました。

いろはの会が、卒業生に向けて先生方からのメッセージや、
卒業生の写真など、素敵な展示物を作ってくださいました。
体育館に貼り出されますのでお時間があれば是非ご覧に
なってください。卒業ディズニーの写真もあります。

グリーンフィンガーズも、卒業式に向けてお花を植えて
いただき、とても華やかになりました。

最終ページに「防犯灯設置アンケートについてのご報告」をつけましたので、是非ご覧ください。

今年度は、コロナ禍で卒業式がどのように執り行われるのかも判断が難しかった為、食品を避けて、卒業生のみに記念品を
お渡しすることが役員運営委員会で決定しましたので、500円のQUOカードを配布することになりました。
三年生の皆さま、ご卒業おめでとうございます。

■

■

■



１. 防犯灯設置アンケート報告について 
 
昨年、11 月末に実施いたしました防犯灯設置に関するアンケートにご回答いただき、誠にありがとうござ
いました。今回は、滝野中、滝野小、牧の原小でそれぞれアンケートを実施させていただき、通学路で暗い

エリアについて皆様から多くのご意見をいただきました。改めて感謝申し上げます。 
 
アンケート結果については、防犯組合滝野支部にも情報を共有させていただきましたが、今後、必要に応じ

て各自治会にもご相談の上、ご対応をお願いすることになります。 
 
アンケートの結果、以下の A, B, Cエリアを選択された方の割合が多かったです。 
 

 

 
＜対応＞ 
・門灯や塀などの明かりの点灯について、スクールメールでお願いさせていただきました。今後、自治会の

皆様への依頼書を提出予定です。 
・既に防犯灯が設置してあり、樹木に隠れて暗くなっている箇所については、市の管理下にある樹木の伐採

は防犯組合滝野支部から市へ依頼していただきました。学校敷地内の樹木については今後伐採が必要と判

断いたしましたので、学校側と確認して進めてまいります。 
・電柱があり、防犯灯設置を依頼できる箇所については、自治会に要望を依頼していただきました。 
 
＜お願い＞ 
・夕方のながら見守りの強化。散歩、お買い物、犬のお散歩等しながら、夕方のながら見守りのご協力をお

願いします。防犯灯だけでは、子ども達の安全を確保することが難しいですので、皆さんと一緒に出来る時

に、出来ることをやっていきましょう。 
・ボランティアでできる防犯活動に防犯組合への加入があります。ご興味のある方は、学校までご連絡くだ

さい。 
・防犯灯の不点灯などの箇所を発見した場合、市役所市民安全課に電話でご連絡ください。道路に設置され

ている照明は市民活動推進課の市民安全係、公園内なら都市整備課にご報告ください。 




